

Le président du Venezuela salue les accords signés avec l'opposition



Caracas, 17 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a salué les accords signés entre le gouvernement et les opposants, accords qui permettront d'avancer vers la coexistence et vers la paix dans ce pays.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a réitéré que les portes des conversations resteront ouvertes pour la tranquillité du peuple.

Les deux parties ont signé un accord pour installer la Table Nationale de Dialogue pour la Paix, conformément aux principes de souveraineté et d'autodétermination du Venezuela.

Les deux parties ont également décidé de s'occuper avec promptitude de la formation d'un nouveau Conseil National Électoral et des garanties pour la tenue d'élections.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/202325-le-president-du-venezuela-salue-les-accords-signes-avec-lopposition>



Radio Habana Cuba